



## Benvenuti in Trentino!

Con **Trentino Guest Card** potrai scoprire, visitare e vivere esperienze nuove per tutta la durata della tua vacanza! Ti aspettano oltre cento tra **musei, castelli, parchi naturali e attrazioni** e potrai utilizzare liberamente tutti i trasporti pubblici locali, treni compresi!



**Trasporti**  
Verkehrsmittel  
Transport



**Castelli e Fortezze**  
Schlosser und Burgen  
Castles and forts



**Cultura e musei**  
Kultur und Museen  
Museums



**Natura**  
Natur  
Nature



**Altri Servizi**  
Weitere Dienstleistungen  
Other Services

**Trentino Guest Card** è facile da usare: basta presentarla presso le biglietterie di musei, castelli e attrazioni per avere un ingresso ad ogni servizio, e validarla, una volta integrata con la card trasporti, a bordo dei mezzi pubblici oppure nelle stazioni ferroviarie.

**Trentino Guest Card** è pensata anche per estendere la validità delle proposte ai familiari minori che sono in vacanza con te grazie alla specifica formula Family.

**Trentino Guest Card** è personale e non è cedibile e comprende:

- > n. 1 ingresso ad ogni servizio
- > accesso illimitato sulla rete di trasporto pubblico urbana ed extraurbana di Trentino Trasporti e treni regionali su tratte provinciali e solo se integrata con la card trasporti elettronica (solo con viaggi con origine e destinazione in Trentino).
- > degustazioni, visite guidate presso gli store dei produttori ed uno sconto del 10% su un acquisto
- > agevolazioni o sconti sugli altri servizi e attrazioni.

**Trentino Guest Card** è anche acquistabile ad **€ 40** per persona in formula settimanale presso gli uffici turistici.

Per vedere tutti i servizi disponibili consulta la cartina, oppure visita il sito:  
[www.visittrentino.info/trentinoguestcard](http://www.visittrentino.info/trentinoguestcard)  
oppure punta il codice QR che trovi sul retro della tua card con il tuo smartphone / tablet.

## Willkommen im Trentino

Mit der **Trentino Guest Card** können Sie für die gesamte Dauer Ihres Urlaubs entdecken, besichtigen und neue Erfahrungen machen. Es erwarten Sie über hundert **Museen, Schlösser, Naturparks und Sehenswürdigkeiten** und Sie können den öffentlichen Nahverkehr, einschließlich der Züge, unbegrenzt nutzen.

Die **Trentino Guest Card** ist ganz einfach in der Verwendung: für einen Eintritt für die jeweilige Leistung braucht man sie nur an den Ticketschaltern der Museen, Schlösser, Naturparks und Sehenswürdigkeiten vorzulegen; die Card, in Verbindung mit der Transportkarte, nach dem Einsteigen in die öffentlichen Verkehrsmittel oder an den Bahnhöfen validieren.

Dank der speziellen Family-Formel können auch die minderjährigen Familienmitglieder, die mit Ihnen im Urlaub sind, dieselben Angebote der **Trentino Guest Card** nutzen.

Die **Trentino Guest Card** ist personenbezogen und nicht übertragbar und beinhaltet:

- > Nr. 1 freien Eintritt für jede Dienstleistung
- > uneingeschränkte Nutzung der städtischen und außerstädtischen öffentlichen Verkehrsmittel von Trentino Trasporti und der Regionalzüge des Streckennetzes der Provinz (nur in Verbindung mit der elektronischen Transportkarte. Siehe Rückseite)
- > Verkostungen, geführte Touren in den Stores der Hersteller und einen Rabatt von 10% auf die Einkäufe
- > Ermäßigungen und Rabatte auf die anderen Leistungen und Sehenswürdigkeiten.

Die **Trentino Guest Card** ist auch für **€ 40**, mit Gültigkeit von einer Woche, in den Tourismusbüros erhältlich.

Eine Liste aller zur Verfügung stehenden Dienstleistungen finden Sie in der Karte, oder auf der Webseite:  
[www.visittrentino.info/trentinoguestcard](http://www.visittrentino.info/trentinoguestcard),  
oder Sie können den QR-Code, den Sie auf der Rückseite Ihrer Card finden, mit Ihrem Smartphone / Tablet einlesen.

## Welcome to Trentino!

With **Trentino Guest Card** you will be able to discover, explore and enjoy new experiences during your holiday! Waiting for you are more than a hundred **museums, castles, nature parks and attractions** and you can freely use all local public transport, including trains!

**Trentino Guest Card** is easy to use: simply exhibit the card at the ticket counters of the museums, castles and attractions to access all the services and validate the card, once you have integrated it with the transport card, on board public transport or at railway stations.

**Trentino Guest Card** is designed to extend the validity of the tourist services to children travelling with you on vacation thanks to the convenient Family option.

**Trentino Guest Card** is personal and is not transferable, and includes:

- > no. 1 entry for each service
- > unlimited access on the network of urban and suburban public transport of Trentino Trasporti and regional trains on provincial routes (only if integrated with the electronic transport card. See back)
- > tastings, guided tours at the stores of producers and one purchase at a discount of 10%
- > special rates or discounts on other services and attractions.

**Trentino Guest Card** is also available as a weekly pass at the price of **€ 40** at the local tourist offices.

To view all the available services, please consult the map or visit the website:  
[www.visittrentino.info/trentinoguestcard](http://www.visittrentino.info/trentinoguestcard)  
or frame the QR code that you find on the back of your card with the camera of your smartphone / tablet.

**TRENTINO**